

# L'aile d'Howl

【ライル・ドウル：ホウルの翼（伝説）】

2011年8月号



ついに北東北インターハイ開催！  
東日本大震災に負けず、東北の力、  
ハンドの絆を見せよう☆



1

## 中学生が熱く燃える夏！ガンバレ県中総体！

去る7月16日～18日、第58回県中総体が開催されました。震災の影響で、盛岡アイスアリーナが使用できなくなったため、急遽雫石総合体育館及び滝沢総合体育館に会場を移して開催されました。



まず男子ですが、盛岡地区大会を制した黒石野中が順当に勝ち進み、同じく決勝で顔を合わせた上田中と準決勝で激突。上田中が地区大会のリベンジを果たすかと思われましたが、黒石野中が2点差で勝利。さて、反対側のブロックですが、2回戦で矢巾中と矢巾北中がぶつかります。紫波地区大会では1点差で矢巾北中が勝利しましたが、今大会では矢巾がリベンジに成功。矢巾対決を制した矢巾中は、準決勝で花巻北中と対戦します。2回戦では下小路中を延長戦の末に破り、この勢いに乗りたいた花巻北中でしたが、点の取り合いとなった試合展開の中で徐々に離され、42対29で残念ながら敗退。花巻勢としての決勝進出はなりませんでしたが、素晴らしい戦いを見せて

くれました。さて、迎えた決勝戦はプレースタイルが似ている矢巾中と黒石野中が激突。接戦になるかと思われましたが、大沢監督率いる矢巾中がなんと10点差で勝

利。3年ぶり4回目となる優勝を飾りました。

なお、ベスト4入りした花巻北中からは、両エースの佐藤夢良選手（リトルハンドOB）、山崎純平選手（花巻クラブジュニアOB）が優秀選手に選ばれています。

次に女子ですが、盛岡地区大会を制した厨川中が地力の強さを見せ、順調に駒を進めます。ここ数年上位入賞を続けてきた花巻中は、2回戦で見前中に1点差で敗れ、残念ながらベスト4入りなりません。一方、昨年の女王である矢巾北中も順当に勝ち進み、準決勝で上田中を下して堂々の決勝進出を決めます。なお、創部初の県大会出場となった花巻北中は、花巻クラブジュニアOGを中心としたチームとはいえ、3年生の力には全く及ばず。点差は開きましたが、数年前に復活Vを遂げた花巻中女子のように、これからの成長を期待したいと思います！さて、女子決勝は厨川中と矢巾北中が一進一退の攻防を展開しますが、身体能力で上回る厨川中が矢巾北の追撃を振りきり、見事勝利の栄冠に輝きました。なんと19年ぶりとなる優勝に、メンバーの喜びもひとしおでした。なお、花巻中キャプテン伊藤佳奈選手（花巻クラブジュニアOG）が優秀選手に選出されました。



2

## 皆さんの支援に感謝！インターハイ直前チャリティイベント☆

7月18日の海の日、北東北インターハイを10日後に控えたこの日、インターハイのメイン会場となる花巻市総合体育館でハンドボールチャリティイベントが開催されました！



このイベントのために集まってくれたのは日本リーグに参戦している実業団選手及び役員の皆さん。なんと北海道は函館市で行われていた全日本社会人選手権大会の帰りに岩手県へ立ち寄っていただくという、非常にタフな日程にも関わらず、元気な笑顔を見せて花巻へ来てくれました。

この選手の皆さんは、前日の夜に花巻入りし、イベント当日の午前中は東日本大震災で大きな被害を受けた沿岸の釜石市へ赴き、瓦礫の撤去などのボランティア活動を行いました。その後花巻市総合体育館へ移動し、この日最終日を迎えた「花巻市小学生ハンドボール教室」に参加している子どもたちへハンドボールクリニックを行っていただきました。小学校低学年を担当したのはトヨタ車体の銘苅淳選手、藤本純季選手。前回の全国高校選抜大会時にもハンドボール教室でお世話になった銘苅選手は、今回も得意のトークと素敵な

笑顔で、子どもたちをぐいぐい引き付けていました。

岩手県社会人リーグが開催されていたメインアリーナをはさみ、体育館外の芝生広場では、小学校高学年のみんなが青空の下でグラスハンドボールを楽しみました。各地でチャリティ講習会を開いて、たくさんの義援金を集めてくださった榎田亮介選手、そしてドイツからの募金を持ち、なんと自転車で東日本を縦断し花巻入りした内林絵美選手を中心に、日本リーグの選手たちは小学生たちと一緒にゲームをしました。



また、総合体育館ロビーでは、日本リーグの各チームが提供してくれたTシャツやグッズの販売コーナーが設けられました。この売上は義援金として寄付されました。協力してくれた盛岡二高ハンド部のみなさん、ありがとう！イベントを通じて、参加したみんなが互いに元気を与え合い、笑顔を交わしていました。たくさんの笑い声が響く空間がそこにありました。

本当に素敵な時間を作ってくれた皆さんに心から感謝します!!



参加して下さった日本リーグの選手・役員の皆様、ドイツから駆けつけて下さった内林選手、本当にありがとうございました。

**皆様のご活躍を花巻から応援しています！**

L'aile d'Howl (ライル・ドウル)  
2011年8月号  
2011年8月25日 発行  
発行:花巻市ハンドボール協会